

## Personel Polsek Takokak Laksanakan Gatur Lalin untuk Tertibkan Arus Lalu Lintas

Cianjur - [CIANJUR.GOBLOG.CO.ID](http://CIANJUR.GOBLOG.CO.ID)

Jun 9, 2024 - 22:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk memastikan kelancaran dan ketertiban arus lalu lintas di wilayah Takokak, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) pada Minggu, 9 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya proaktif untuk menghindari kemacetan dan kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Takokak. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan Gatur

Lalin ini merupakan salah satu bentuk pelayanan prima kepada masyarakat, terutama pengguna jalan. "Pengaturan lalu lintas ini dilakukan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas, terutama di titik-titik rawan kemacetan dan kecelakaan. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang beraktivitas di jalan raya," ujar AKP H. Marta Wijaya. Dalam kegiatan ini, personel Polsek Takokak ditempatkan di beberapa titik strategis seperti persimpangan jalan, pasar, dan area dengan volume kendaraan yang tinggi. Mereka juga memberikan himbauan kepada pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga keselamatan di jalan. "Kami menghimbau kepada seluruh pengguna jalan untuk selalu berhati-hati, patuhi rambu-rambu lalu lintas, dan utamakan keselamatan. Kerjasama dari masyarakat sangat penting untuk menciptakan ketertiban dan kelancaran lalu lintas," tambah AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi yang tinggi kepada personel Polsek Takokak atas dedikasi dan komitmennya dalam menjaga ketertiban lalu lintas. "Saya sangat menghargai upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Gatur Lalin ini merupakan salah satu bentuk pelayanan terbaik kami kepada masyarakat, dan kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik dalam menjaga ketertiban lalu lintas," ungkapnya. Kegiatan Gatur Lalin ini tidak hanya bertujuan untuk mengatasi kemacetan, tetapi juga untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama. Melalui pengaturan lalu lintas yang rutin dan edukasi kepada pengguna jalan, diharapkan dapat tercipta kesadaran yang lebih tinggi tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas. Dengan terus meningkatkan intensitas dan kualitas kegiatan Gatur Lalin, Polsek Takokak berkomitmen untuk menjaga ketertiban dan kelancaran arus lalu lintas di wilayahnya. Personel Polsek Takokak akan terus bekerja keras untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjamin keamanan serta kenyamanan seluruh pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Takokak.